

mercredi 15 novembre 2017 11h TE / Wednesday November 15th 2017 11h ET

Sujet/Subject: GIT

Conférencier/Lecturer: Kristjan Onu (RPN-SI)

Langue/language : Français/French

Résumé:

Git est un logiciel de contrôle de code source. Cette présentation introduira Git pour vous aider à comprendre si cet outil peut être utile dans la gestion de vos projets. Les principales caractéristiques de Git seront présentées, puis des commandes seront démontrées, par exemple « clone », « commit », « log » et « merge ».

À la fin de la présentation, vous serez capables de mieux vous orienter avec la documentation sur Git disponible sur le Wiki du CMC et le Web en général et vous pourrez commencer à utiliser Git.

Abstract:

Git is software for source code control. This presentation will introduce Git to help you understand if this tool can be useful in managing your projects. The main features of Git will be presented, then commands will be demonstrated, for example "clone", "commit", "log" and "merge".

At the end of the presentation, you will be able to better orient yourself with Git documentation available on the CMC Wiki and the Web in general and you will be able to start using Git.